

Buddy's News Letter

2024. 5月(第38回目)



こんにちは、山田です。まだ5月なのに既に真夏日のような暑さが続いておりますが、暑さに負けないように気合い入れて頑張っていきましょう(^-^)/海の方こうメジャーリーグでは、大谷選手、山本選手、ダルビッシュ投手など日本人の選手たちが活躍してますね♪毎日、チェックするのが楽しみです(^-^♪
小3の息子も野球にハマってきて、毎日のようにキャッチボールやバッティング練習に付き合わされています(^-^；
私の老後は息子がプロ野球にいったときの契約金をあてにしています(笑)
さあ、今回のニュースレターもいろんな話題が盛りだくさんです♪
ぜひ最後までお読みになって楽しんでいただければ嬉しいです。
それでは、今回もどうぞよろしくお願ひします<(_ _)>

【今年のGW】

<大坪>

今回のGWは、2016年に熊本地震で大きな被害にあった熊本城に行ってきました(*^-^*)
私が中学生くらいの時に一度行ったきりで、もう一度行きたいな~と思っていた矢先の地震で、復旧を心待ちにしていました。

令和3年に天守閣が完全復旧したと知った時はこれで行けると思ったのですが、その時はコロナ渦中でこれまた行けず、、、。やっとやっと行くことができました✨

今は、復旧の様子や被害の状況を見ることが出来る様にと新たに道が作られていて、その道を歩くと、崩れたままの石垣や建物などあり、被害の大きさを痛感して、込み上げてくるものがありました。ただ、天守閣はきれいに復旧されており、中学生の時に見た記憶が蘇りこんなだったな~と懐かしくなりました。熊本城は地上6階地下1階となっていて、6階からの景色は最高でした。

一面に広がる熊本の街、開放感があって気持ちの良い眺めです。

熊本城内は熊本城に関する資料等が沢山あるため、とても勉強になります。

今回、熊本城に行けたこと、娘に見せることが出来たことは良かったですが、まだまだ完全な復旧には遠く途方もない時間がかかりそうです。

復旧に全力を尽くしてくださる方に感謝ですね。



<井上>

皆さんこんにちは。今年のGWは天気も良くお出かけ日和の日もあったのですが✨
我が家は外壁塗装等の真っ最中でGW開けに洗面化粧台交換の工事が入る事もあり
(洗面所に物を詰め込んでいたので)片付けにおわれていました💧

棚を処分して、とにかく物を捨てる!!を徹底して…家族は何を処分したらいいかわからないので私一人でひたすら頑張りました。

とはいえ我が家のGWは(部活やバイト、友達と会う等)家族全員が揃う日がなく、全くお出かけモードでは無いのですが(^o^;……

唯一の娘もお友達と遊ぶ方が楽しいみたいで…

今年はお友達とピクニックしたりと自由に楽しく過ごしてくれてました😊

そして色々あり工事も伸びてますが昨日洗面所リフォームが無事に終わりました!!
洗面台が少し大きくなり、朝息子と並んで準備ができそうです(。・`-´)♡

